
Beaucoup de choses m’ont rendue

heureuse dans ma vie, déjà mon

mariage avec un homme gentil et

travailleur, la naissance de mes 5

enfants et les mariages, et la

venue de mes petits-enfants, de

beaux voyages, et dernièrement

une belle liaison avec un homme

de 15 ans mon cadet, et c'est du

bonheur, à mon âge, qu'une telle

chose me soit arrivée et en plus

réciproque ! Et bon, il y a des os

dans la vie, mais faut en garder le

positif.

Gabrielle 58 ans Belfort
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